
 

 

   司会進行／遠藤 正夫 

   ロータリーソング／奉仕の理想・四つのテスト 

   ゲスト卓話／新里 順一氏（沖縄分区ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐） 

   メークアップ／小林昌道・宮良榮子・玉城守雄 

                          （計 3 名） 

 

 

会員総数 ３８名 出席義務会員 ３７名 

出席数  ２３名 欠席数     １４名 

出席率 ６２．１６％（８月 通算出席率 ６６．３９％） 

 

 

 

ＢＯＸ ￥1,000（累計￥18,000） 

コイン ￥3,392（累計￥18,343） 合計￥36,343 

   ｽﾎﾟ少ﾐﾆﾊﾞｽｹ九州大会で登野城男子ﾐﾆﾊﾞｽｹ部 

が 3 位になりました。ありがとうございました。 

（遠藤 正夫） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑さ真っ盛りでございますが、この暑い石垣島

に観光客も真っ盛りで、巷では夏の風物詩の高校

野球がまさに今、準決勝が行われているようです。 

本日は新里ガバナー補佐をお迎えしております。

先ほどお聞きしましたが、今年還暦を迎えられる

そうです。肌つやが良くて全然そういう風に見え

ないんですが、とてもハツラツとして、先ほどか

らロータリーのお話とか甲子園の話を熱く聞かせ

て頂いております。  

12 月の IM 大会のご案内という事で、今日はそ

んな話がメインになるかと思います。本来ですと

1 泊して頂いて、膝を交えてもう少しお話をした

い所ではありますが、日程の都合上、この後宮古

に行かれるそうです。今回は残念ですが、ぜひ我々

と懇親を深める機会を作って頂きたいと思います。

IM 大会の話はこの後あると思いますが、テーマが

沖縄のアイデンティティでございます。かたやび 

 

 

らチャンプルー文化という事で、サブタイトルが

付いております。沖縄のチャンプルー文化、文化

というキーワードで捉えているというのは、今年

度の私のテーマも文化というキーワードを挙げさ

せて頂いているので、大変興味のある所でござい

ます。詳しくはガバナー補佐のお話を聞いて頂き

たいと思います。今日はよろしくお願い致します。 

 

 

 

沖縄分区ガバナー補佐 

 

2015-16 年度沖縄分区ガバナー補佐を拝命いた

しました、那覇西クラブの新里順一です。今年度

私と新里孝分区幹事、ダブル新里で行きますので、

皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

改めて石垣の思い出が 1 つあります。10 年前に

分区幹事を務めました。その時のガバナー補佐が

名幸さんで、護国寺の住職をやっていますが、ガ

バナーが武蔵野分区の桜井さんで、ガバナー補佐

の訪問の時におじゃました。その時に米盛さんが

会長でした。時間があるので米盛さんに案内して

もらって、記憶にあるのは米盛さんにマンゴー農

園を案内して頂いて、そこで食べたマンゴーが今

でも忘れられなくて、あれからマンゴーが大好き

になりました。 

ここ最近、地区内であった行事のご報告をしま

す。先月 24 日に分区連絡協議会が行われました。

その中で分区の大きな決め事は予算です。分区分

担金 4,000 円は通常通り、3,000 円が青少年交換

の負担金、1,000 円が分区名簿を作るか作らない

かで決まるんですが、協議会の中で作るという事

で、1 人当たり去年と同額の 8,000 円となってい

ます。その後に 8 月 2 日、インターアクト大会が

ありました。提唱校が 2580 地区で 12 校、その半

分が沖縄分区です。那覇高、首里高、昭和薬科、

興南、那覇商業、新たに国立高専、那覇北クラブ

がホストなって 6 校あります。今年度は那覇東ク

ラブがホストになって、インターアクトの年次大

会が行われました。その中でおもしろい事があり

ました。甲子園に出ている興南高校と在京の関東

第一、両方とも提唱校になっています。ガバナー

が興南と関東第一が決勝に当たればいいねと言っ

ていましたが、まさかベスト 8 で当るとは思いも

しなくて、それも接戦で、残念ながら興南が負け

ましたが、今日この後関東第一が東海大相模と当

たります。ぜひ関東第一に勝ってもらいたいなと

思っています。インターアクト大会の後に講演会

がありました。那覇東クラブが講師として招いた

第７回（通算２６６８回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）８月１９日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

会長挨拶 ： 新 賢次 

ゲスト卓話：新里 順一氏 

のが法務教官でした。馴染みが薄いですが、少年

院の指導教官です。やはり少年院の中で指導する

というのは半端じゃ出来ない、魂を入れて指導し

て更正をさせていく。更生という字は「甦る」と

なって、甦らせて社会に羽ばたいて、一度挫いた

ものはものすごく強くなるという事で、信念を持

って更生（甦らせる）させていく。子供たちにと

っても、我々にとってもいい話でした。武藤杜夫

さんという本土から来ていますが、今沖縄に住ん

でいます。そういう方を卓話に呼んでも面白いん

じゃないかなと会長に話しました。実に良いイン

ターアクトの大会でした。 

今年度の RI 会長、ラビンドン、通称ラビと言っ

てスリランカの方です。今回テーマが「Be a gift to 

the world」、抽象的な言葉ですが、ガバナーが要

約したのがありますので、読み上げます。「人は地

位や身の上にかかわらず、才能、能力、努力、そ

して献身や熱意など誰でも与える事ができる何か

を持っている。私たちはロータリーを通じてこれ

らを世界にプレゼントすることで、誰かの人生に、

そして世界に真の変化を起こすことができる。私

たちの人生の価値はどれほど得たかではなく、ど

れほど与えたかにより判断される。だから苦しん

でいる人の苦しみを和らげてあげよう。同情の言

葉だけでなく実際に何かをしてあげよう。社会か

ら享受するだけではなく、社会に貢献しよう。も

う 1 度テーマは『世界のプレゼントになろう』」と

いうふうにガバナーが説明されました。ガバナー

はこうもおっしゃっていました。「人間は拳を握り

しめて生まれる。それから学生、社会人、壮年期

に至るまで、それぞれ知識や教養や財産や地位や

名誉を掴み続ける。掴み続けたものがあの世に行

く場合は、パッと開いてあの世には何も持って行

けない。だから元気なうちに持っているうちに、

奉仕をしよう、プレゼントをしよう」とおっしゃ

っていました。なるほど面白い例えだと思いまし

た。 

次にガバナー公式訪問について、公式訪問は今

までクラブ協議会がございまして、ガバナー補佐

が立ち会って、ガバナーは例会の時に卓話をする

という事でした。これを鈴木喬ガバナーからクラ

ブ協議会も 1 時間同席します。その前の会長幹事

打合せもやって、例会で卓話をされる事になって

います。その時に五大奉仕、財団、拡大、米山ま

で入れた 8 部門を報告して頂きたいという事です

ので、宜しくお願い致します。特に米山はガバナ

ーが 7 月のロータリーの友で書かれたように、米

山梅吉氏のご子息がガバナーの大学時代の教授で

恩師であったという縁もあって、深い繋がりがあ

るという事です。寄付がどうとかではなく、米山

に対してどのように取り組んでいるかでいいと思

います。 

ガバナー方針として、4 つございます。1 つはロ

ータリーの原点に戻る。これは奉仕と親睦を徹底

的にやる、これは通常通りです。新たにリソース

の理解と活用の促進という事で、My Rotary とい

うのがございます。今は全て RI の手続き等はパソ

コンからするようになっています。ですから事務

局だけでなく、会員も My Rotary から会員登録し

てロータリーを深めて頂きたいという事でした。

それから地区大会の成功というのがあります。今

回久しぶりに会場がニューオータニになります。

但しニューオータニは予算がかかるので、できる

だけ 100％に近い登録をお願いしますという事で

す。それから先ほど話しました米山を強化したい。

この 4 点がガバナーの目標と方針でございます。 

私ガバナー補佐の役割、方針をお話いたします。

ガバナーの想いがクラブの活性化、クラブの例会

の充実という事を挙げましたので、クラブの例会

の充実というのは、元気な会長の元で、元気なク

ラブ運営をしないといけないだろうと、それには

どうしたらいいのか、やはり会長幹事会を充実さ

せたいと思っています。第 1 回会長幹事会を新会

長にお願いしまして、9 月 10 日 17：00 から石垣

島（サバニ船）で開催します。そこで各クラブの

近況等、情報交換をしながら、いろんな発見、ヒ

ントを持ち帰って、それが展開できるように、活

性化につながるように持って行けたらなと思いま

す。第 2 回は IM の前、11 月に那覇のハーバービ

ューで開催し、地区大会を終えた後に第 3 回、最

後に会長幹事会になるか、分区の打ち上げにする

か、計 4 回を予定しています。各クラブの活性化

に努めるのが私の大きな 1 つの柱だと思って、取

り組んで行きたいと思います。 

もう 1 つの柱が IM です。12 月 9 日（水）13：

30 登録の 14：00 スタートで開催します。会場は

ハーバービューで、大きなタイトルが「沖縄のア

イデンティティ」サブタイトルが「かたやびらチ

ャンプルー文化」。なぜこれにしたかというと、4

月の地区研修協議会で私は会長部門に出ました。

江戸川のクラブ会長予定者から沖縄分区はなぜ我

が地区にあるんですか？沖縄に大分負担をかけて

いるんじゃないか。願わくば沖縄は九州、鹿児島

か福岡の方が楽ではないかという意見が出ました。

「あ～まだまだこういう分からない人たちがいる

んだ」と、カチンとくるような複雑な気持ちがあ

りましたが、やはり沖縄をまだ知らない、沖縄に

1 度もいらした事がない、いろんな人たちがいる

中で、やはり沖縄を PR する機会を設けたいとい

うのが頭をよぎって、IM は良い機会だと思い、IM

実行委員会で皆が賛同してくれて、そしたらテー

マは何だと言ったら、やはり沖縄のアイデンティ

ティでしょうと、独特のアイデンティティ。そし

てサブタイトルを「かたやびらチャンプルー文化」



にして、やっぱり沖縄のアメリカの世、うちなー

世から大和の世という流れをみんなに知ってもら

って、在京だけではなく県外から来られた人、も

しくは沖縄に来て育ったんだけれども沖縄を知ら

ないという方も多くいるんじゃないかと思って、

この辺をチャンプルー文化でパネルディスカッシ

ョンをしていこうかと思っています。コーディネ

ーターが那覇南の稲垣

ぞれコザの話をしたり、宜野湾の現況を話したり、

苦難の歴史の中で今まで語りつがれたか、どうい

う体験をしたかを話して、やはり沖縄はいろいろ

あったけど、こんなに大らかに元気で、強くたく

ましく生きているんだという事を

思っています。基調講演がスーパーバスガイドと

言われている崎原

ッショナルという番組で一躍有名になった方で、

なんとバスの中で空手をしたり、琉球舞踊でカチ

ャーシーをしたり、いろんなパフォーマンスをし

て、沖縄には面白い人がいっぱいいるんだなとい

う第一人者です。

ネルディスカッションと同じウエイトを置

ハーバービューの美味しい料理と美味しい飲み物

をふんだんに振る舞おうと思っています。懇親会

の中で何が一番問題かというと、最後手を取るま

でに会員の皆さんが帰らないで頂きたい、最後ま

で残ってほしい。どうしたらいいか

から出たのは、カラ

代表を

長賞、実行委員長賞、特別賞

考えています。

け

上げたか、どういうふうにインパクトを与えたか

を重点にしたいという事で、進めています。

奉仕委員長が山本
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開発してい
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316
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この

んは元々は蚊帳からスタートしたという

やはり共通して

度をもって、出来るだけ軸がぶれない、そして不

易流行といって

と守ってきた、一筋でやってきたという事で、顧

客の信頼度を得た、そんなに多くは

した。カウンセラーの

200

いうのは歴史的に辛い想いをした関東大震災に始

にして、やっぱり沖縄のアメリカの世、うちなー

世から大和の世という流れをみんなに知ってもら

って、在京だけではなく県外から来られた人、も
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ぞれコザの話をしたり、宜野湾の現況を話したり、

苦難の歴史の中で今まで語りつがれたか、どうい

う体験をしたかを話して、やはり沖縄はいろいろ
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なんとバスの中で空手をしたり、琉球舞踊でカチ

ャーシーをしたり、いろんなパフォーマンスをし

て、沖縄には面白い人がいっぱいいるんだなとい

う第一人者です。

ネルディスカッションと同じウエイトを置

ハーバービューの美味しい料理と美味しい飲み物

をふんだんに振る舞おうと思っています。懇親会

の中で何が一番問題かというと、最後手を取るま

でに会員の皆さんが帰らないで頂きたい、最後ま

で残ってほしい。どうしたらいいか

から出たのは、カラ

代表を出して、

長賞、実行委員長賞、特別賞

考えています。

けではなくて、カラオケ大会の座をどれだけ盛り

上げたか、どういうふうにインパクトを与えたか

を重点にしたいという事で、進めています。

先月、職業奉仕セミナーが行われました。職業

奉仕委員長が山本

橋クラブというのがありまして、今

開発していま

苔は 167 年、泰人さんで

人さんが集めたパネラーが
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んは元々は蚊帳からスタートしたという

やはり共通して

度をもって、出来るだけ軸がぶれない、そして不
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と守ってきた、一筋でやってきたという事で、顧
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した。カウンセラーの
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いうのは歴史的に辛い想いをした関東大震災に始

にして、やっぱり沖縄のアメリカの世、うちなー

世から大和の世という流れをみんなに知ってもら

って、在京だけではなく県外から来られた人、も

しくは沖縄に来て育ったんだけれども沖縄を知ら

ないという方も多くいるんじゃないかと思って、

この辺をチャンプルー文化でパネルディスカッシ

ョンをしていこうかと思っています。コーディネ

ーターが那覇南の稲垣純一さん、パネラーがそれ

ぞれコザの話をしたり、宜野湾の現況を話したり、

苦難の歴史の中で今まで語りつがれたか、どうい

う体験をしたかを話して、やはり沖縄はいろいろ

あったけど、こんなに大らかに元気で、強くたく

ましく生きているんだという事を

思っています。基調講演がスーパーバスガイドと

言われている崎原真弓さん

ッショナルという番組で一躍有名になった方で、

なんとバスの中で空手をしたり、琉球舞踊でカチ

ャーシーをしたり、いろんなパフォーマンスをし

て、沖縄には面白い人がいっぱいいるんだなとい

う第一人者です。それから懇親会も基調講演、

ネルディスカッションと同じウエイトを置

ハーバービューの美味しい料理と美味しい飲み物

をふんだんに振る舞おうと思っています。懇親会

の中で何が一番問題かというと、最後手を取るま

でに会員の皆さんが帰らないで頂きたい、最後ま

で残ってほしい。どうしたらいいか

から出たのは、カラオケ大会

出して、その中からガバナー補佐賞、大会

長賞、実行委員長賞、特別賞

考えています。審査の対象はカラオケが上手いだ

ではなくて、カラオケ大会の座をどれだけ盛り

上げたか、どういうふうにインパクトを与えたか

を重点にしたいという事で、進めています。

職業奉仕セミナーが行われました。職業

奉仕委員長が山本海苔の山本泰人さんです。日本

橋クラブというのがありまして、今

ますが、日本橋で事業を営んで

年、泰人さんで

んが集めたパネラーが

目の大島社長、元禄の時代からやっている

鰹節の「にんべん

圧巻だったのが創業 450

招いて行われました。西川産業のふと

んは元々は蚊帳からスタートしたという

やはり共通して、残ったというのは、顧客の満足

度をもって、出来るだけ軸がぶれない、そして不

易流行といって 1 つの商品で守るべきものをずっ

と守ってきた、一筋でやってきたという事で、顧

客の信頼度を得た、そんなに多くは

した。カウンセラーの多田さん

300 年前は分かりませんが、

いうのは歴史的に辛い想いをした関東大震災に始

にして、やっぱり沖縄のアメリカの世、うちなー

世から大和の世という流れをみんなに知ってもら

って、在京だけではなく県外から来られた人、も

しくは沖縄に来て育ったんだけれども沖縄を知ら

ないという方も多くいるんじゃないかと思って、

この辺をチャンプルー文化でパネルディスカッシ

ョンをしていこうかと思っています。コーディネ

純一さん、パネラーがそれ

ぞれコザの話をしたり、宜野湾の現況を話したり、

苦難の歴史の中で今まで語りつがれたか、どうい

う体験をしたかを話して、やはり沖縄はいろいろ

あったけど、こんなに大らかに元気で、強くたく

ましく生きているんだという事を PR

思っています。基調講演がスーパーバスガイドと

さんです。NHK

ッショナルという番組で一躍有名になった方で、

なんとバスの中で空手をしたり、琉球舞踊でカチ

ャーシーをしたり、いろんなパフォーマンスをし

て、沖縄には面白い人がいっぱいいるんだなとい

それから懇親会も基調講演、

ネルディスカッションと同じウエイトを置

ハーバービューの美味しい料理と美味しい飲み物

をふんだんに振る舞おうと思っています。懇親会

の中で何が一番問題かというと、最後手を取るま

でに会員の皆さんが帰らないで頂きたい、最後ま

で残ってほしい。どうしたらいいか

オケ大会です。

からガバナー補佐賞、大会

長賞、実行委員長賞、特別賞等、今豪華な賞品を

審査の対象はカラオケが上手いだ

ではなくて、カラオケ大会の座をどれだけ盛り

上げたか、どういうふうにインパクトを与えたか
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しくは沖縄に来て育ったんだけれども沖縄を知ら

ないという方も多くいるんじゃないかと思って、
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新里酒造、瑞穂酒造等々ありまして、その他に新

本のタオル、そ

本部で葬儀雑貨をやっている桑商店というのもご

ざいました。新里酒造、瑞穂酒造、上村酒造も元々

首里の城下町でスタートして、ずっと泡盛

やっている。やはりそこに丹精を込めた、気持ち

を込めた、顧客の為にという事で、どんどん改良

された中に歴史を刻んでやってきたんだなと思っ

て、職業奉仕というのも面白いなと思いました。

ガバナー補佐を通じていろんな所

あります。

いうのが大きな財産だと思うので、ロータリーを

愛する人的ネットワーク、其の人から頼り

る絆というのがあって、そういう中にロータリー

の良さを見つけられたらいいなと思っております。

これから頑張りますので、

願い致します。ご清聴ありがとうございました。
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国際ロータリー・テーマ
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例会日 
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２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：

平田つりぐ店から創業し今年で４３年。八重山観光のランドオペレーターとして、バリアフリーツアーや訪日

外国人観光客に対応するツアー企画手配も得意としています。「上質な石垣八重山観光のコンシェルジ

ュ」として、“おもてなし”を感じてもらえるような観光コーディネート会社を目指しています。
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